

Rapport du président 2009-2010

Chers membres de la Fondation Saint-Louis-Maillet

Il me fait plaisir à ce moment de vous présenter mon rapport de président qui tracera un portrait du travail accompli par les bénévoles de la Fondation lors de la dernière année. Pendant la dernière année, le Conseil d'administration et ses sous-comités ont travaillé sur divers dossiers et je vais essayer de vous résumer le plus justement possible ces réalisations.

Du côté des bourses, la Fondation a remis un total \$ 67 725.00 de bourses à des étudiantes et étudiants dans la dernière année.

Trois nouveaux fonds de bourses ont été créés. – La bourse FSLM-Paul-Breau/Pharmacie -Jean-Coutu, la bourse FSLM-Mini-Université-Saint-Louis-Maillet et finalement la bourse FSLM-Don-Bélanger

Un sincère merci à ces généreux donateurs au nom de la Fondation St-Louis-Maillet et de la communauté étudiante pour leur générosité.

Tournoi de golf à Edmundston

En septembre dernier avait lieu le Tournoi de golf édition 2009 de la fondation. Un chèque de \$20 000 a été remis à la FSLM par la présidente du comité Chantal Hudon. Merci à Chantal et son équipe pour l'excellent travail. 32 équipes ont participé et plus de 40 commanditaires à 250\$ ou 500\$ ont contribué. L'activité fut un franc succès.

Veillez prendre note que le tournoi édition 2010 aura lieu le samedi 11 septembre prochain. Vous pouvez vous inscrire auprès de Rino au bureau de la fondation.

Bien-Cuit Pauline Banville Pérusse

Le 20 février dernier avait lieu le bien-cuit en l'honneur de Mme Pauline Banville Pérusse. La soirée a été un franc succès. Les gens présents ont eu un plaisir fou. La soirée a permis d'amasser la belle somme de \$ 51 506.50. Un merci particulier à Chantal Thériault présidente du comité organisateur pour son excellent travail. Merci à tous les bénévoles et ils sont nombreux , au maître de cérémonies : Jeannot Castonguay , aux rôti-seurs : Don Banville, Albert Martin, Sr Lorraine Soucy et Adrienne « Gus » Roy.

Une soirée de reconnaissance pour reconnaître les bénévoles des comités organisateurs du tournoi de golf 2009 et du bien-cuit 2009 s'est tenue le 15 octobre au resto Le patrimoine de St-Jacques. Quelques membres du CA ont participé à l'activité qui semble avoir été appréciée par les participants.

Don de la Mini-Université-Saint-Louis-Maillet

La MUSLM sous la direction de Daniel Laplante, Rino Castonguay, Jean-Paul l'Italien et Jean Paul D'Astous, ont mis fin à toutes les activités et dissout l'organisme. La MUSLM a transféré ses fonds à la FSLM. Ainsi une somme de \$137 711 a été remise à la FSLM.

Fonds d'aides aux étudiants haïtiens

Suite aux événements tragiques survenus en Haïti en janvier dernier , la fondation St-Louis-Maillet en partenariat avec l'AGÉÉUMCE a lancé une initiative afin de créer un fonds de bourses pour aider les étudiantes et étudiants haïtiens du campus de l'UMCE et du CCNB .

La fondation a investi \$ 10 000.00 dans ce fonds et la communauté a envoyé un message clair d'appui à cette initiative en contribuant la somme de \$ 47 757.50 lors du Radiothon tenu le 13 février dernier. Cet argent permettra à

ces étudiantes et étudiants de poursuivre leurs études afin d'un jour pouvoir contribuer à la reconstruction et la prospérité de leur pays d'origine.

Le 16 avril dernier , un 5 à 7 fut organisé afin de reconnaître le travail des bénévoles impliqués dans cette belle initiative.

À sa réunion publique du 19 janvier, le conseil de ville de la municipalité d'Edmundston a décerné le titre d'Étoile communautaire à la FSLM notamment pour son implication dans ce dossier.

En novembre dernier j'ai eu le privilège de participer au cocktail des boursiers de l'UMCE et en juin dernier à la collation des diplômes de la Cité Des Jeunes A.M. Sormany . Félicitations aux boursiers et aux gradués.

L'agora du 5e porte désormais le nom officiel de « L'Agora Fondation-Saint-Louis-Maillet » Ceci suite à un investissement de \$ 25 000 de la fondation en 2007-2008 lors des rénovations de ces espaces. Merci à la direction du campus et de l'université pour son travail dans ce dossier.

Le site web de la fondation continue à s'améliorer. La possibilité de faire des dons en ligne a pu être testée cette année et d'autres outils devraient s'ajouter sou peu.

Gestion du portefeuille

Le conseil d'administration de la fondation St-Louis-Maillet a une importante responsabilité soit celle de voir à une saine gestion des argents qui lui sont confiés.

Cette année un comité mené par Denis Gendron a fait beaucoup de travail afin de regarder divers aspects de la gestion du portefeuille de la fondation. Politique et stratégie de placement , gestion du portefeuille sont au cœur des discussions. Un consultant indépendant , M richard Pilotte de la firme Mallette de Québec a assisté les travaux de ce comité afin d'en arriver sous

peu à des recommandations au conseil d'administration de la fondation. Les travaux reprendront à l'automne. Merci Denis pour ton excellent travail dans ce dossier et à tous les gens qui ont participé.

Campagne de sollicitation

Un autre comité a été très actif cette année. Un comité mené par Daniel Laplante travaille depuis quelques mois à regarder à la possibilité pour la Fondation de lancer une éventuelle campagne de sollicitation.

Le comité devrait pouvoir présenter ses recommandations au conseil d'administration sous peu.

Entretemps, une campagne interne au campus a été entreprise auprès du personnel. Cette campagne progresse bien. Merci aux personnes impliquées dans ce dossier.

Finalement, je veux prendre un instant pour remercier à nouveau les membres du C.A., le personnel de notre campus et la communauté pour son support constant envers la fondation. Ce que nous faisons, nous le faisons pour les étudiantes et étudiants. Pour leur permettre une plus grande accessibilité à l'éducation universitaire et un allègement de leur endettement. Un merci particulier à Rino Castonguay pour son travail acharné. Rino est un pilier important de notre organisation. Il ne ménage jamais les efforts et je l'en remercie sincèrement. Ce fut un plaisir cette année de présider ce comité de gens dédiés à la cause et je les remercie de leur constante collaboration. Nous faisons réellement une belle équipe.

Merci !

Michel McSween
Président